
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 017/2017 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitado 

para que possa informar a esta Casa de Leis, em caráter de urgência a data 

prevista para o inicio de funcionamento do Posto de Saúde do Bairro Roseira de 

Cima 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Estamos solicitando o funcionamento do Posto de Saúde do Bairro 

Roseira de Cima devido a demanda está aumentando. 

 É evidente a necessidade do Posto de Saúde, pois é mais amplo e 

tem mais comodidade para atender os moradores do Bairro. Junto a isso também tem 

as salas de Odontologia que ira atender Adultos e Crianças. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 20 de Fevereiro 2017. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de fevereiro de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


